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Tras el éxito obtenido 
durante la primera Jornada 
Auditiva realizada por el Club 
de Leones, se realizará ahora la 
2da Jornada el día 31 de Enero, 
expresó Alejandro Valverde, 
Presidente local de Club de 
Leones Cananea.

Quien explica que tras la 
primer jornada efectuada en el 
mes de noviembre, mucha 
gente se quedó con la intención 
de ir, por  lo que nuevamente 
Club de Leones traerá a la 

comunidad este servicio.
En la jornada auditiva se 

r e a l i z a r án  l imp i e z a s  y  
exámenes auditivos de forma 
totalmente gratuita; así mismo 
se les proporcionarán aparatos 
auditivos a todas aquellas 
personas que los requieran.

De igual manera Club de 
Leones continúa con sus 
diversas gestiones por la 
comunidad como son la 
entrega de lentes graduados, 
becas y despensas.

La regidora Guadalupe 
Taylor explica que este año se 
trabajará de manera óptima en 
las comisiones de Cultura, 
Turismo y Economía, mismas 
que tiene encomendadas, para 
lo cual tiene estructurados 
a lgunos proyectos  que 
beneficiarán a la localidad y a 
la ciudadanía misma. 

Guadalupe comenta que 
es hora de voltear a ver con lo 

que actualmente cuenta 
Cananea e impulsarlo, no solo 
quedarnos en el pasado, que si 
bien es importante, también es 
momento de voltear a ver el 
presente y el futuro de 
Cananea, y conjuntarlo con 
proyectos dirigidos hacia la 
juventud a fin de crear un 
mejor progreso de nuestra 
comunidad.

Regidora puntualiza la importancia 
de detonar la Cultura, Turismo y 

Economía de Cananea








El Presidente de la Unión de Ganaderos, Román Peña, 

asegura que “gracias a las nevadas los mantos acuíferos se 
vuelven a surtir, lo cual es muy favorables para la ganadería”.

Mientras que “en rasgos generales no afecta, el ganado no 
resulta afectado por estas heladas ya que este cuenta con las 
respectivas vacunas que lo salvaguardan. Si acaso el 
congelamiento de las carreteras en las que se distribuye el 
ganado, sería lo más complicado”.

Para finalizar Román Peña explicó que el ganado que se 
preparó durante la temporada de corridas ya se vendió al país 
vecino del Norte “y los montos exactos serán conocidos a partir 
del 20 de enero”.

Cruz Roja Delegación Cananea espera que este 
año si pueda ser acreedora del subsidio fiscal por 
parte del estado, el cual por decreto, otorga 50 pesos 
de cada pago de predial y re-emplacamiento, a los 
servicios ofrecidos a la comunidad como son Cruz Roja 
y Cuerpo de Bomberos.

Gila Lavander, Presidenta del Patronato de Cruz 
Roja, asegura que durante el año pasado la 
dependencia local de Cruz Roja no llegó a beneficiarse 
de la recaudación fiscal, este año tiene esperanza de 
que se puedan recibir recursos derivados del re-
emplacamiento.

Cabe señalar que el proceso de recaudación 

fiscal consiste en que los montos se destinan en 
partidas presupuestales a las delegaciones estatales, 
y a su vez de ahí a las delegaciones locales, desde las 
más grandes hasta las más pequeñas o con más 
carencias, siendo estas últimas a las que se les da 
prioridad de beneficiarse de la recaudación fiscal, 
menciona Gila.

Quien explica que a lo largo del año pasado se 
logró obtener equipamiento en  base a colectas y 
gestiones realizadas por el mismo organismo, por lo 
que ya se encuentran haciendo los planes para las 
próximas actividades que realizará Cruz Roja en este 
año.


